Courrier de l'ouest du mardi 7 août 2018

Le « Globe tracteur » est de retour

Avec sa caravane ClipCar attelée à un tracteur Deutz DX 85, Claude Goubeau est rentré de son périple à travers l'Europe : trois à quatre mois de voyage chaque été, depuis 2011.

Jeudi soir, 2 août, un drôle d'équipage a fait une halte pour la nuit, sur le parking du centre de secours de Thénezay : une caravane ClipCar attelée sur un tracteur Deutz DX 85 de 1980?

La réponse nous a été donnée le vendredi matin par le proprié-taire, Claude Goubeau, 65 ans, de Mazières-en-Gâtine qui rentrait au bercail après sept ans d'un périple et 6 000 à 7 000 km en passant par l'Italie, la Grèce, la Turquie, la Rou-manie, la Biélorussie, la Finlande, la Suède, le Danemark et l'Allemagne.

Avec un tracteur, on passe partout »

Notre « Globe tracteur », comme il se dénomme, est parti en juillet 2011 à raison de trois à quatre mois de voyage l'été. Après cette période, il laisse son attelage sur place et le récupère l'année suivante.

Alors pourquoi un tracteur ? Claude Goubeau répond : « Partout il y a des agriculteurs qui sont prêts à t'aider si tu as un souci. Si tu crèves par exemple tu n'as rien à faire, tu es dépanné rapidement. J'ai d'ailleurs fait changer des pneus en Italie, en Turquie et en Croatie. Pour passer les frontières, je n'ai pas eu de problème, les douaniers me sollicitaient surtout pour faire des photos. Un gars



Claude Goubeau avec son attelage bizarre, la carte de son périple est affichée sur le ClipCar

avec un tracteur passe partout, c'est mêtres des villes et pouvais ainsi m'y les Champs, en tracteur ! Je tenais incroyable le nombre de personnes qui rendre très facilement ». venait me voir. Si j'avais eu un beau camping-car, cela n'aurait pas été la

Claude est un homme organisé, il avait emmené sa moto et son vélo, « je m'arrêtais à une dizaine de kilo-

L'apothéose a été la remontée des Champs-Élysées le 22 juillet dans le cadre de la 11º traversée de Paris en anciennes, qui allait du château de Vincennes à l'observatoire de Meudon, « Cela a été fabuleux, sur

périple » précise Claude. Des souvenirs plein la tête, Le « Globe

tracteur » a regagné vendredi son fover Mazièrois,

